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O processo de negociação com a
Federação Nacional dos Bancos (Fe-
naban) foi retomado ontem, na capi-
tal, sem avanço algum. Na ocasião,
os banqueiros não apresentaram nova
proposta de índice de reajuste.

O tema discutido durante todo o dia foi a Participa-
ção nos Lucros e Resultados (PLR).

Pela atual proposta da Fenaban, o gasto dos bancos
com PLR seria bem menor, assim como sua distribuição
para os bancários. O teto, por exemplo, com a proposta
dos banqueiros cairia para 4%. Uma perda, que em
alguns casos, chega a superar um salário.

* Os totais referem-se às agências e PABs consultados pela APCEF/SP até as 12h.

Situação das agências e PABs na capital - dia 2/10

SRs Abertas Fechadas Parciais
Ipiranga 2 17 9

Paulista 3 28 5

Penha 1 22 14

Pinheiros 2 46 2

Santana 1 38 2

Santo Amaro 5 30 3

Sé 00000 27 2

Total 14 208 37
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Situação nas áreas-meio da capital - dia 2/10

* Os totais referem-se às áreas-meio consultadas pela APCEF/SP até as 14h.
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Sem avanço nas negociações
com a Fenaban, greve continua forte

Na reunião com a Caixa, saúde foi o foco dos debates
Os representantes dos bancários informaram aos

banqueiros que os trabalhadores, além de não aceitarem
PLR menor, querem um modelo mais simples - com
uma parcela linear do lucro - e que o valor não seja
descontado dos programas próprios.

As negociações foram retomadas com a Fenaban na
manhã de hoje, dia 2, e não haviam sido concluídas até
o fechamento desta edição, às 15h30.

Negociações específicas:
avanço em questões da saúde

Também ontem, dia 1º, na capi-
tal paulista, representantes da Cai-
xa e dos empregados reuniram-se
para retomar as negociações. O
foco do encontro foi as reivindica-
ções relativas à saúde e a condi-

ções de trabalho. Houve alguns avanços, como a cria-
ção de comitês para a discussão e resolução de casos
de assédio moral.

Representantes do banco reafirmaram, também, a
constituição dos comitês de acompanhamento de
credenciamento e descredenciamento do Saúde Caixa.

Será criado um comitê em cada Gipes, composto por
cinco representantes efetivos e cinco suplentes, indica-
dos pelas entidades sindicais, e dois representantes da
própria Gipes. O banco também aceitou discutir com os
trabalhadores o modelo de custeio do plano de saúde.

Não há nova data marcada para continuidade dos
debates dos temas específicos.

PARTICIPE DAS ASSEMBLEIAS!
FAÇA VALER O SEU DIREITO!


